

お知らせ(NEWS)

- 11月29日開催の株主総会にて会社決算案が承認されました
- 今年の仕事納めは12月27日で、営業開始日は1月6日です
- 来年度のカレンダーをホームページに掲載しました

42期決算報告 (田中社長 寄稿)



第42期 決算公告

42期は品質問題などが発生し、お取引先様には大変ご迷惑をかけ、また既存ビジネスにおいても様々な苦難な状況に見舞われましたが、新規品の受注成約も獲得でき、過去最高の営業利益を達成する事が出来ました。改めましてお取引先様のご厚情と、社員皆様のご尽力に対して心より御礼を申し上げます。

29日には株主総会を開き、42期決算案などを満場一致で承認を得る事が出来ました。10月からは、既に43期がスタートしていますが、より一層、企業体質の強化に向けて、心新たに皆さんと共に頑張りたいと思います。

余暇の過ごし方 (広州工場 韓総経 寄稿)



余暇の時間を利用して友達と一緒にバスケットボールをしています。バスケットボールは走り回りジャンプしボールを投げますので体の各部位を鍛えることができます。また仕事や生活のストレスが多いので、バスケットボールすれば、悩み事を忘れ全力でプレーして、汗を流しながらストレスを発散させることができます。

休日は自由な時間があるので時間の無駄な状態に陥りやすいです。訓練と試合に参加しルールを守り良好な体力状態を維持できるバスケットボール活動に参加すれば、自己管理能力を高め良い生活習慣を身につけることができます。

バスケットボールは体の鍛錬をもたらすだけでなく、チームワーク精神と強靭な意志を育成する事ができ自己管理出来る能力を身に付ける事が出来ると思います。

簡条書きの技術 (九州 Aさん 寄稿)



通信教育「簡条書きの技術」を受講しました。簡潔な文章作成への苦手意識を克服する為を選択しました。ご参考までに、日常的に使用するメールの書き方のポイントをご紹介します。

- ①結論(大枠)→各論(ポイント、簡条書きで)
- ②告知、連絡・・・5W1Hで漏れなくダブリ無く
- ③件名に全体が把握できる結論、目的、狙いを入れ【問い合わせ】などの小見出しを
- ④3～5行を一つのブロック、空白を活用して視覚的にメリハリを
- ⑤30～35文字程度で

相手先様の数多くの受信メールの中から、少しでも返信を得やすい文章にする事を目指しまずはメールから改善したいと思います。

中国出張記 (Aさん 寄稿)

「中国出張、久しぶりだなあ...」そう思いながら、数年ぶりに中国の地に降り立った時は正直、驚きの連続でした。コロナ禍でも、中国は目覚ましいスピードで変化していたのです。中国政府の取り組みもあり電気自動車(EV)が驚くほど普及していました。タクシーやバスはもちろん、個人のEVも非常に多く見かけました。

もう一つ驚いた進化は、ドローンを使った宅配サービスです。結構な騒音ですが、まさに未来の風景そのものでした。そして、中国はキャッシュレス社会と言っても過言ではありません。タクシーで支払う際、現金不可でしたので困りました。また、中国に限ったことではありませんが、翻訳アプリは必需品でした。AI技術により精度も格段に向上しています。

しかし、一方で、トイレ事情は、正直、まだまだ発展途上だと感じました。清潔でない、洋式トイレがないといったケースがありました。進化と発展途上の両面がありますが、今回の出張では、中国の底力とその潜在的な可能性を改めて感じました。



取引先と仲良く (相談役 寄稿)

取引先の状況把握は、信用調査企業の報告レポート、情報誌などを参考にしても、うのみはいけません。客先の関係者と仲良くなり生きた情報を得られるようになれば、取引先の内部状況やいろいろな貴重な事情を知る事が出来ます。営業担当者は、まずは取引先と仲良くなり、可愛がってもらい、気さくに話が出来るような関係づくりを目指して下さい。

私の好きなサプリ (東京 Wさん 寄稿)



私のおすすめの食べ物は、グミサプリです。お菓子メーカーが製造していて、コンビニや薬局で購入する事ができます。サプリという名前ですが、ほぼグミで、とてもおいしいです。継続しやすい事がグミサプリの最大の魅力だと思います。水要らずで手軽に摂取できる点もおすすめです。これまでのサプリは三日坊主でしたが、今は継続できています。必要な栄養を補える食事をする事も意識しつつ、今後も補助的な役割としてサプリを活用して行きたいと思います。皆さんもぜひ試してみてください。

情報セキュリティ (大阪 Mさん 寄稿)



IT技術が大きく進化しており情報システムやインターネットは、業務を遂行する上で欠かせない存在です。講座に参加して情報漏洩やウイルスの感染防止の為に、基本的な知識や情報セキュリティ対策について学びました。

特に重要だと感じたのは「脅威とその手口を知る」ということです。「情報セキュリティ10大脅威」から脅威の種類とその手口、対策方法を知る事でよりセキュリティ意識が高まったと感じています。

今後も情報の収集を続け、会社の情報セキュリティ対策を万全にしたいと思います。